

BOLETÍN No. 787 ->>

Se espera que para el 2014 se incrementen las solicitudes para becas y créditos educativos entre un 5 y 10%.

Son 2387 los alumnos beneficiados durante el 2013 por diversos apoyos como Crédito Educativo, Becas PRONABES, Instructor Beca, becas deportivas, becas institucionales, entre otras.

Fueron alrededor de 2,387 las becas que la Máxima Casa de Estudios del estado otorgó durante el 2013 a estudiantes de nivel medio superior y superior para continuar con sus estudios, teniendo diversos apoyos como Crédito Educativo, Becas PRONABES, Instructor Beca, becas deportivas, institucionales, entre otros; manifestó Miriam Cristina Luján de Lara, encargada del Área de Crédito y Becas de la UAA.

En este sentido, Luján de Lara comentó que de las 2,387 becas otorgadas, 796 fueron para alumnos de licenciatura; para enseñanza media superior, se entregaron 207 para alumnos del CEM Plantel Central y Oriente; de igual forma, dijo que en Crédito Educativo se entregaron a 117 alumnos; para Instructor Beca, indicó que fueron 342 los estudiantes beneficiados con el 100% de pago de su colegiatura; asimismo, mencionó que se otorgaron 925 Becas PRONABES a estudiantes de la Autónoma de Aguascalientes.

Además, señaló que se espera que para el 2014, se incrementen las solicitudes por parte de alumnos de nivel medio superior y superior para becas y crédito educativo entre un 5 y 10% para que continúen sus estudios en la Máxima Casa de Estudios del estado, puesto que es cada vez mayor el número de estudiantes que requieren apoyos económicos para continuar sus estudios y que no exista una deserción escolar, por lo cual, dijo que la Universidad Autónoma de Aguascalientes continua trabajando para otorgar mayor número de becas y créditos educativos a los jóvenes universitarios.

